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KORANUSANTARA – Partai 
Kebangkitan Nusantara (PKN) 
sudah bulat, memercayakan po-
sisi ketua umum kepada Anas 
Urbaningrum. Proses penetapan 
tersebut akan dilakukan saat 
Musyawarah Nasional Luar Biasa 
(Munaslub) PKN yang diagenda-
kan digelar pada 14-16 Juli 2023 di 
Jakarta. Hal tersebut dibenarkan 
Wakil Ketua Umum PKN Gerry 
Hukubun.

Menurut Gerry, rencana peneta-
pan Anas sebagai ketua umum su-
dah lama diputuskan. Sejak awal 
dideklarasikan, PKN memang 
dibentuk untuk mengakomoda-
si kendaraan politik Anas. Hanya, 
penyerahan harus menunggu 

proses hukum tuntas. Maklum, 
mantan politikus Partai Demokrat 
tersebut baru dinyatakan bebas 
murni pada 9 Juli 2023. ’’Sekarang 
kami baru bisa menggelar mu-
naslub,’’ ucap Gerry.

Sebagai putra bangsa yang 
memiliki kompetensi, pihaknya 
perlu membantu Anas mewu-
judkan cita-cita politiknya. Salah 
satunya memberi jalan sebagai 
ketua umum. ’’Sebagai loyalis 
Anas, kami bertanggung jawab 
menyiapkan jalan kembali untuk 
beliau,’’ tuturnya.

Gerry meyakini, kehadiran 
Anas akan memudahkan jalan 
PKN untuk bertransformasi men-
jadi partai besar. Pihaknya opti-

mistis PKN bisa berkiprah baik di 
Pemilu 2024 dan mampu men-
embus Senayan.

Gerry juga memastikan bahwa 
jalan Anas menjadi ketua umum 
tidak memicu polemik di inter-
nal. Seluruh kader solid dan men-
dukung langkah tersebut. Bah-
kan, Ketua Umum PKN I Gede 
Pasek Suardika legawa member-
ikan jabatannya.

Dalam pembaruan anggaran 
dasar dan anggaran rumah tang-
ga (AD/ART), I Gede Pasek Suar-
dika akan diamanahkan posisi 
Majelis Agung yang oleh partai 
lain kerap disebut Majelis Tinggi. 
’’Jadi, ada ketua umum, ada ket-
ua Majelis Agung,’’ ujar Gerry. (*)

Anas Urbaningrum dinyatakan bebas murni dan akan kembali ke dunia politik. 

PkN Gelar muNaslub, tetaPkaN aNas urbaNiNGrum 
sebaGai ketua umum
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KORANUSANTARA- Belum 
adanya kejelasan perihal pasangan 
capres-cawapres memunculkan 
wacara musyawarah nasional luar 
biasa (munaslub) di Partai Golkar. 
Posisi Arlangga Hartarto sebagai 
ketua umum pun digoyang. De-
wan pakar partai berlambang 
pohon beringin itu memberikan 
deadline Agustus mendatang ha-
rus sudah ada nama capres-cawa-
pres yang diusung.

Anggota Dewan Pakar Par-
tai Golkar Ridwan Hisjam men-
gatakan, munaslub adalah hal 
yang biasa dan bukan hal yang 
tabu. Golkar sudah beberapa 
kali menggelar munaslub da-
lam mengganti ketua umum. 
Bahkan, Airlangga menjadi ket-
ua umum periode pertama juga 
melalui munaslub yang meng-
gantikan Setya Novanto. ”Jadi, 
itu sudah biasa. Tidak perlu alergi 
dengan munaslub,” ungkapnya.

Anggota DPR dapil Malang 
Raya itu mengatakan, jika Air-
langga tidak bisa menjadi capres, 
perlu ada munaslub. Sebab, Mu-
nas X Partai Golkar telah men-
gamanatkan Airlangga sebagai 
capres. Karena itu, kalau mandat 

Munas X Partai Golkar tidak bisa 
dijalankan, tentu harus diubah 
melalui munaslub. 

Didesak menggelar munaslub, 
Sekretaris Jenderal DPP Partai 
Golkar Lodewijk Freidrich Pau-
lus buru-buru menepis wacana 
tersebut. Dia mengatakan, pi-
haknya sudah mendapatkan ha-
sil rapat para Dewan Pakar Partai 
Golkar yang digelar pada Ming-
gu, 9 Juli 2023.

Menurut dia, ada tiga poin ha-
sil rapat dewan pakar tersebut. 
Yaitu, meminta Ketua Umum 
Partai Golkar Airlangga Hartarto 
membentuk poros baru, segera 
mendeklarasikan capres-cawa-
pres paling lambat Agustus men-
datang, dan meminta Airlangga 
menyapa kader di bawah. Nah, 
semua proses sedang berjalan. 
Pihaknya sudah melakukan taha-
pan ke arah sana. 

Sebelumnya, lanjut Lodewi-
jk, Airlangga pernah menyam-
paikan bahwa pada Agustus akan 
diumumkan nama capres-cawa-
pres. ”Kita tunggu Agustus nanti. 
Pasti sudah diumumkan karena 
waktunya mendekati pendaft-
aran,” ungkapnya. 

Pada September, pendaftaran 
pasangan capres-cawapres mulai 
dibuka. Karena itu, Agustus tentu 
sudah harus diputuskan nama ca-
pres-cawapres yang akan diusung.

Soal poros baru, lanjut Lodewi-
jk, partainya terus melakukan 
penjajakan koalisi. Dia menga-
takan, pembentukan poros ke-
empat antara Golkar dan PAN 
menjadi salah satu opsi. Tentang 
nama capres-cawapres, jika po-
ros keempat dibentuk, tentu dib-
utuhkan pembicaraan khusus. 
”Soal nama yang diusung, kita 
tunggu saja nanti,” ungkap wakil 
ketua DPR itu.

Disinggung soal wacana mu-
naslub, Lodewijk menegaskan, 
tidak ada pembahasan menge-
nai hal tersebut. Dengan waktu 
yang hanya 217 hari untuk meng-
hadapi pemilu, tidak mungkin 
dilakukan munaslub. Saat ini pi-
haknya fokus melakukan persia-
pan menghadapi pileg dengan 
menyiapkan para caleg yang 
berkualitas. Persiapan mengha-
dapi pilpres juga terus dilakukan. 
Jadi, tidak perlu ada munaslub. 
”Sudah tidak ada waktu memba-
has munaslub,” tegasnya. (*)

Airlangga Hartarto dan Zulkifli Hasan bisa maju sebagai pasangan capres-cawapres.

Diburu Waktu, Golkar-PaN berPoteNsi beNtuk Poros baru
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KORANUSANTARA – Mengge-
liatnya pembangunan di Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara menanda-
kan jika megaproyek ini mempu-
nyai daya tarik. Para investor silih 
berganti menyatakan kesediaannya 
untuk berkontribusi. Seolah tidak in-
gin kalah start dengan investor dari 
kalangan swasta, Pertamina juga 
berencana untuk ambil bagian dari 
pembangunan IKN. Apalagi mengin-
gat statusnya sebagai Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN).

Hal itu ditegaskan Komisaris Uta-
ma (Komut) PT Pertamina (Perse-
ro) Basuki Tjahaja Purnama alias 
Ahok. Dirinya menyebut Pertamina 
berencana membangun kawasan 
resort hingga pusat penelitian dan 
pengembangan (research and de-
velopment center) di kawasan IKN.  
"Pertamina is the real investor for 
IKN," tegas Ahok saat meninjau 
langsung progres pembangunan 
IKN, dikutip dari keterangan tertu-
lisnya, Selasa, 11 Juli 2023. Ahok me-
nuturkan investasi rencana pemba-
ngunan resort dan pusat penelitian 
oleh Pertamina di IKN akan tereal-
isasi sebelum Agustus 2024.

Namun sebelum itu, Ahok 
menyatakan, Langkah awal yang 
dilakukan Pertamina adalah me-
mindahkan secara bertahap kantor 
pusatnya. Dari DKI Jakarta ke Balik-
papan, Kalimantan Timur. 

Dengan begitu, kata Ahok, seluruh 
kantor Pertamina nantinya akan ma-
kin dekat dengan IKN. Sebagaimana 
arahan Presiden Joko Widodo yang 

menginginkan adanya pemerataan 
pembangunan di Indonesia. Dengan 
dipindahnya kantor pusat di Balikpa-
pan, status kantor Pertamina di DKI 
Jakarta beralih menjadi perwakilan.  
"Mungkin yang harus pindah perta-
ma itu PT Kilang Pertamina dan PT 
Pertamina Hulu Energi,” kata man-
tan gubernur DKI Jakarta itu.

Dalam kunjungan ke lokasi Tit-
ik Nol IKN, Ahok didampingi Deputi 
Bidang Pengendalian Pembangu-
nan Otorita IKN Thomas Umbu Pati 
Tena Bolodadi, Direktur Investasi dan 
Kemudahan Berusaha Otorita IKN 
Indra Yuwana, Direktur Bina Karya/
Badan Usaha Otorita (BUO) Trisnadi 
Yulrisman, dan Tenaga Ahli Bidang 
Perencanaan Perkotaan Otorita IKN 
Vallin Tsarina.

Hadir pula Direktur Penunjang 
Bisnis Erry Widiastono, SVP Up-
stream & Portfolio Co. Business De-
velopment & Portfolio Edy Karyanto, 
Pjs. SVP Asset Management Teddy 
Kurniawan Gusti, Direktur PT Patra 
Jasa Putut Ariwibowo, dan Sekretaris 
Dewan Komisaris Priska Sufhana.

Sebelumnya, Senin, 10 Juli 2023, 
Ahok telah bertemu Wali Kota Balik-
papan Rahmad Mas’ud di Balai Kota. 
Pada kesempatan itu, Ahok juga 
menyampaikan rencana perpin-
dahan kantor Pertamina tersebut. 
Adapun saat ini Pertamina sudah 
memiliki sejumlah kantor di Balik-
papan. Rinciannya, PT Pertamina 
Hulu Mahakam dan PT Pertamina 
Hulu Kalimantan Timur untuk indus-
tri hulu migas. Kemudian, PT Kilang 

Pertamina Balikpapan, Pertamina 
Gas (Pertagasunt), Pertamina Patra 
Niaga serta Pertamina Shipping un-
tuk industri hilir migas.

Di Balikpapan, Pertamina pun pu-
nya kawasan perumahan dan aparte-
men. Berikut berbagai sarana olahra-
ga seperti lapangan tenis, lapangan 
basket, kolam renang, hingga lapan-
gan golf. Dulu juga pernah ada Sta-
dion Parikesit sebelum akhirnya di-
runtuhkan karena adanya perluasan 
pembangunan kilang. 

Lebih lanjut, Ahok menjelaskan, 
selama ini di Jakarta, Pertamina 
menyewa kantor di atas lahan selu-
as 92 ribu meter persegi. Kantor ini 
yang menjadi kantor pusat Pertam-
ina yang berloksi di kawasan Gambir, 
Jakarta Pusat. Per tahunnya, Per-
tamina mengeluarkan biaya sewa 
senilai Rp 328 miliar. “Jadi, juga tidak 
murah," kata Ahok. “Bayangkan ka-
lau 92 ribu meter persegi itu kita ba-
ngun di Balikpapan, di Kaltim, ini kan 
sesuatu yang akan memeratakan," 
imbuhnya.

Kantor Pertamina di Balikpapan 
diproyeksikan dibangun di pesisir 
Teluk Balikpapan. “Yang penting 
Pak Wali Kota dukung, sudah pasti, 
deh,” ucap Ahok. Dalam rencana pe-
mindahan kantor Pertamina ini, kata 
Ahok, juga akan disiapkan peminda-
han kantor dan pangkalan Pelita Air 
Service yang merupakan maskapai 
milik BUMN migas tersebut. Satu 
layanan Pelita adalah angkutan kar-
go, di antaranya adalah kargo BBM 
ke kota terpencil di perbatasan.(*)

Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama dalam kunjungannya ke Titik Nol IKN, Senin, 10 Juli 2023. 

PiNDahkaN kaNtor Pusat,
ahok: PertamiNa is the real iNvestor For ikN! 
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KORANUSANTARA - Cinta Laura Kie-
hl atau lebih dikenal sebagai Cinta Lau-
ra didaulat sebagai local ambassador 
FIBA World Cup 2023. Bersama Raff i 
Ahmad, Cinta Laura menjadi magnet 
bagi pengunjung di Basket Indonesia 
Arena, Kompleks Gelora Bung Karno, 
Senayan, Selasa, 11 Juli 2023. Cinta Lau-
ra mengucapkan terima kasih dan rasa 
bangganya karena dilibatkannya dalam 
event basket dunia tersebut.

"Mengawali ini saya ucapkan terima 
kasih dan rasa bangga. Barangkali ada 
yang bertanya, kenapa Laura ada di sini, 
apa hubungannya dengan basket," ucap-
nya dengan lontaran pertanyaan, saat 
jumpa pers. "Memang Laura bukan atlet, 
tetapi basket sudah menjadi passion sejak 
sekolah. Ketika SMA di New York, basket 
menjadi olahraga yang sering aku main-
kan. Dan dari Perbasi serta LOC memper-
timbangkan keaktifan saya di sustainabili-

ty (kepedulian terhadap lingkungan yang 
berkelanjutan) di mana FIBA juga mener-
apkan itu," jelasnya.

Dari salah satu kegiatan sebagai duta, 
Cinta Laura akan mendatangi sekolah-se-
kolah sebagaimana yang dilakukan se-
lama ini dalam kegiatan sosial lainnya. 
Untuk memberikan edukasi kepada anak-
anak muda betapa pentingnya keberlan-
jutan sebuah presentasi besar, khususnya 
di cabang olahraga basket.

Meski Indonesia tak main di FIBA World 
Cup 2023, ada banyak hal yang bisa dipetik 
sebagai pelajaran. Misalnya sebagai cam-
buk semangat buat pebasket-pebasket 
muda agar bisa berada di event bergeng-
si tersebut. Nah, sebagai local ambassa-
dor, perempuan kelahiran Quakenbruck, 
Jerman, itu tidak mendapatkan bayaran. 
Namun, Cinta Laura mengaku senang lan-
taran terlibat banyak kegiatan sosial sela-
ma kegiatan tersebut. (*) 

Cinta Laura Kiehl antusias menjalani tugas sebagai local ambassador FIBA World Cup 2023.

baNGGa JaDi local ambassaDor Fiba WorlD cuP 2023
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TANJUNG REDEB - Illegal fishing 
masih marak terjadi di perairan Ka-
bupaten Berau. Baru-baru ini penge-
boman diketahui terjadi di perairan 
Kecamatan Bidukbiduk dan Batu 
Putih. 

Bahkan berdasarkan laporan 
salah satu nelayan Bidukbiduk, Sali 
Yusuf, sebelumnya dirinya pernah 
menyaksikan illegal fishing tersebut 
terjadi. Jelas langsung dilaporkan 
kepada aparat penegak hukum ter-
kait. Namun, hingga kini masih saja 
marak terjadi. 

“Terakhir terjadi pada 9 Juli lalu. 
Dan kebanyakan terjadi di antara 
perairan dangkal sekitar 2-3 meter 
di Bidukbiduk dan Batu Putih,” be-
bernya, Selasa 11/7). 

Mayoritas pelaku illegal fishing 
menangkap ikan dengan cara di-
bom dan potasium.  Hingga meng-
hancurkan terumbu karang di sana. 
Menurutnya kini terumbu karang di 

perairan Bidukbiduk hanya tersisa 
70 persen saja. Secara terang-teran-
gan pelaku melakukan illegal fish-
ing setiap hari dan hanya hari ju-
mat saja yang libur aktivitas ilegal 
fishing. 

Menurutnya dibalik itu semua 
ada yang merancang pengeboman. 
Sebab, ada eksekutor di lapangan, 
penyuplai alat hingga penampung 
ikannya. 

“Aparat keamanan seperti Pospol 
Balikukup hingga TNI secara ber-
kala sudah pernah melakukan pen-
gawasan. Tapi ketika pengawasan 
selesai, illegal fishing justru terjadi 
lagi,” sambungnya. 

Beberapa yang tertangkap, kata 
Dia, berasal dari nelayan luar daerah 
yang dipekerjakan. Mereka meng-
gunakan bom, potas, racun bius, 
ada kompresor. Dan ketika ditang-
kap pun alasannya hanya mencari 
teripang.

Dia berharap illegal fishing bisa 
segera dihentikan khususnya di 
perairan Berau. Karena jika terumbu 
karang rusak ikan-ikan tidak akan 
bisa hidup. Ditakutkan nelayan-ne-
layan di Berau kehilangan ikan-ikan 
yang saat ini masih melimpah. 

“Harapan saya hentikan illegal 
fishing dan penghancuran terumbu 
karang, kalau ini berjalan terus akan 
habis ikan di laut,” ucapnya. 

Menurutnya untuk menghentikan 
pengeboman para pelaku harus 
diberi pembinaan dengan cara di-
latih untuk membuat keramba pem-
besaran ikan. Ketika berhasil tentu 
akan memotivasi nelayan lain untuk 
melakukan hal yang sama. 

“Kami butuh peran pemerintah 
daerah untuk mengatasi itu. Su-
dah menjadi tugas bersama untuk 
menyelamatkan terumbu karang 
kita khususnya yang ada di perairan 
Berau,” tutupnya. (mnz)

Diduga pelaku illegal fishing yang menangkap ikan dengan cara dibom di perairan Berau. 

Butuh Penindakan, Maraknya 
Illegal Fishing di Perairan Berau
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TANJUNG SELOR - Aparatur Sipil 
Negara (ASN) yang berada di Pe-
merintah Provinsi (Pemprov) Ka-
limantan Utara (Kaltara) diminta 
untuk memiliki 2 hal yakni potensi 
dan kompetensi.

Sekretaris Daerah Provinsi (Sek-
prov) Kaltara, Suriansyah menga-
takan potensi adalah kemampuan 
dan kekuatan seseorang baik 
secara fisik maupun mental bisa 
berkembang saat adanya pelatihan 
yang baik.

“Sedangkan kompetensi itu ada 
3 hal didalamnya diantaranya pen-
getahuan, keterampilan dan sikap 
atau attitude. Ini yang penting di-
miliki oleh setiap ASN,” ucap Suri-
ansyah.

Kata dia, diantara kedua hal terse-
but terdapat 2 hal lagi yakni Hard 
Skill dan Soft Skill. Di mana peng-
etahuan dan keterampilan sangat 
erat kaitannya dengan hard skill 
sedangkan yang berkaitan dengan 
soft skill adalah sikap.

“Jadi keduanya harus seimbang 
antara otak kanan dan otak kiri. 
Soalnya ada orang yang punya 
pengetahuan dan keterampilan 
tapi sikapnya tidak bagus. Ada juga 
orang sikapnya yang baik tapi peng-
etahuannya yang kurang,” jelasnya.

Dia menjelaskan kebersihan ses-
eorang biasanya karena memiliki 
soft skill yang baik, bukan dari hard 
skill-nya. Untuk itu semua ASN ha-
rus memiliki keduanya sehingga 
seimbang. (dkisp)

Sekretaris Daerah Provinsi (Sekprov) Kaltara, Suriansyah 

ASN Pemprov Diminta Kembangkan Dua Hal
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SENGGIGI - Ketua Dewan Kera-
jinan Nasional Daerah (Dekranas-
da), Kalimantan Utara (Kaltara), Hj. 
Rachmawati Zainal, S.H., memba-
wa delapan desainer muda asal 
Kaltara tampil pada ajang fashion 
show, Lombok Internasional Mod-
est Fashion Festival (Limoff) 2023 
yang bertempat di Merumata Hotel, 
6 hingga 9 Juli. 

“Alhamdulillah ini pertama kali 
kita (Kaltara) ikut pada fashion 
show, dengan desainer tingkat na-
sional hingga internasional dari 5 
negara asia,” ujar Rachmawati. 

Semangat dan antusiasme para 
desainer lokal Kaltara untuk tampil 
menunjukkan karyanya, disambut 
baik oleh istri orang nomor satu 
di Kaltara tersebut, dengan nyata 
menjaring serta mendukung para 
desainer pilihan dari seluruh kabu-
paten/kota untuk langsung hadir 
dan tampil pada ajang nasional 
maupun internasional. 

“Berani tampil kedepan agar bisa 
meraih prestasi, dan Kaltara sung-
guh hebat, mereka takjub melihat 
hasil karya anak-anak millenial kita 
yang masih muda-muda, perdana 
(tampil) langsung mengguncang 
lombok,” jelas Rachma. 

Ratusan pasang mata men-
yaksikan hasil karya para desain-
er, dengan lenggak lenggok para 
model diatas catwalk. Rachmawati 
percaya di momen perdana ini pas-
ti ada momen selanjutnya,untuk 
membuka peluang hasil karya pu-
tra putri daerah untuk tampil lebih 
sempurna. 

“Momen selanjutnya pasti akan 
lebih hebat lagi dan paling utama 
mereka mengangkat etnik lokal. 
Sangat terharu dan sangat bangga, 
takjub karena desain-desain yang 
tampil begitu luar biasa,” ujarnya 
memuji para desainer. 

Rachmawati juga menyampaikan 
Dekranasda Kaltara akan kembali 
tampil pada event selanjutnya di 
Bali pada Agustus mendatang. 
Untuk itu dirinya mengingatkan 
agar para desainer baik yang telah 
ikut maupun belum untuk mem-
persiapkan karya terbaiknya agar 

Kaltara bisa kembali tampil.
“Dan tidak menutup kemungkinan 

suatu saat kita go Internasional den-
gan tampil di Singapura, Thailand 
dan Pilipina,” tutup Rachma. 

Nur Rizqiana salah satu desain-
er asal Kota Tarakan mengucap-
kan terimakasihnya kepada Ketua 
Dekranasda Kaltara yang telah 
mengikutsertakan para desainer 
untuk tampil.

“Tentunya untuk mengasah bakat 
kami, dan meningkatkan kreativi-
tas, serta meningkatkan inovasi, di 
bidang fashion,” ucapnya.

Selain Nur Rizqiana para desain-
er yang tampil adalah Solagratia, 
Lucky Ahmad Sobirin berasal dari 
Kabupaten Bulungan, Faridatul 
Mawadah, Yolanda Meirisca, Eng-
gar Wulaningtiyas, Nirmala Ramad-
ana, dari Kota Tarakan dan desainer 
asal Kabupaten Malinau, Mutia Is-
mik Rakhma. 

Dekranasda Kaltara berfokus agar 
ragam produk asli Kalimantan Utara 
dapat terus dikenal melalui berb-
agai cara nyata baik pameran kriya 
maupun fashion show. Heri Siampa, 
ST., selaku Sekertaris Dekranasda 
Kaltara mengungkapkan proses ter-
pilihnya para desainer telah melalui 
penilaian yang obyektif dan profe-

sional. 
“Kita seleksi para desainer dari 

lima kabupaten kota dengan sket-
sa desain busana muslim karena 
event kali ini berfokus pada busa-
na muslim dengan tema formal, 
casual dan pesta untuk ikut pada 
ajang Limoff 2023 yang juga dihadiri 
para desainer mancanegara,” ujar 
Sekertaris Dekranasda Kaltara, Heri 
Siampa, ST. 

Heri mengungkapkan sebagian 
desainer adalah binaan inkubasi 
Bank Indonesia bersinergi dengan 
Pemprov Kaltara melalui Dekranas-
da dan kedepan masih ada event-
event lain yang membuka peluang 
bagi para desainer millenial lokal 
Kaltara untuk tampil di ajang nasi-
onal maupun internasional. 

“Untuk itu kita terus mendorong 
agar para desainer lokal benuanta 
terus berinovasi dan memperkaya 
desainnya dengan tetap mempr-
tahankan aspek kearifan lokal na-
mun tetap menyatu dengan trend 
dan fashion modern saat ini,” tutup 
Heri.  Adapun 5 negara asing lain 
yang turut menampilkan karyanya 
pada Limoff 2023 adalah Pilipina, 
Malaysia, Singapura, Brunei dan 
Kamboja. (dkisp)

Dekranasda Kaltara Bawa 8 Desainer Millenial, 
Tampil di Fashion Show Internasional

EVENT INTERNASIONAL: Ketua Dekranasda Kaltara, Hj Rachmawati Zainal, SH mem-
bawa desainer muda asal Kaltara pada Limoff 2023 di Merumata Hotel.
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TARAKAN - Program Subisidi Ong-
kos Angkut (SOA) Penumpang dan 
Barang di wilayah Kalimantan Utara 
(Kaltara), khususnya bagi mas-
yarakat di perbatasan dan daerah 
3T (tertinggal, terpencil dan terluar) 
kembali berlanjut. Tahun ini, nilain-
ya mencapai Rp 15,5 miliar.

Rinciannya yakni, SOA penump-
ang sebesar Rp 7.536.891.500 dan 
SOA barang dianggarkan sebesar 
Rp 8.001.700.000.

Adapun rute SOA penumpang, 
meliputi Tanjung Selor-Mahak Baru 
(PP), Tanjung Selor-Long Pujungan 
(PP), Tanjung Selor-Long Alango 
(PP), Tanjung Selor-Long Ampung 
(PP), Tarakan-Long Layu (PP), Tara-
kan-Long Bawan (PP), Tarakan-Long 
Ampung (PP), Nunukan-Long Layu 
(PP), Nunukan-Binuang (PP), Ma-
linau-Long Bawan (PP), dan Mali-
nau-Binuang (PP).

Sementara SOA pengangkutan 
bahan kebutuhan pokok dilakukan 

di wilayah Krayan, Lumbis, Sei-Meng-
garis, Pujungan, Bahau Hulu, Menta-
rang Hulu, Sungai Tubu, Long Am-
pung, dan daerah Apau Kayan.

Gubernur Kaltara, Drs. H. Zain-
al A Paliwang, S.H., M.Hum resmi 
melaunching program SOA pen-
umpang dan barang ke wilayah 
perbatasan dan pedalaman.

Hal ini ditandai dengan terbangn-
ya pesawat berjenis Caravan/C208 
B-EX rute Tarakan-Long Apung dan 
rute Tarakan-Long Bawan yang be-
rangkat dari Terminal VIP, Bandar 
Udara Juwata, Kota Tarakan, Selasa 
(11/7/2023).

Gubernur Kaltara sempat men-
yapa dan bersalaman dengan para 
calon penumpang yang akan be-
rangkat.

Seperti yang dikatakan oleh Gu-
bernur Kaltara Zainal A Paliwang, 
dipastikan SOA tetap berlanjut. 
Baik subsidi penumpang maupun 
barang ke sejumlah titik, khususnya 

di Malinau ataupun Nunukan.
“Alhamdulillah, hari ini SOA pen-

umpang maupun barang bagi mas-
yarakat Kaltara khususnya yang 
tinggal di wilayah perbatasan dan 
pedalaman sudah bisa dinikmati,” 
kata Gubernur.

Pemprov Kaltara selalu berupaya 
keras untuk hadir di tengah mas-
yarakat, dan semaksimal mungkin 
mendengar dan memahami kebutu-
han masyarakat.

Sebagaimana diketahui, SOA 
merupakan salah satu kebijakan 
pemerintah daerah untuk member-
ikan layanan penerbangan bersub-
sidi dalam memenuhi kebutuhan 
masyarakat sampai ke tingkat 
kecamatan pedalaman, yang saat 
ini masih mengalami kendala ak-
sesibilitas.

Untuk itu, Zainal Paliwang pun 
berharap masyarakat di daerah 
perbatasan dan pedalaman dapat 
memanfaatkan program ini.

Gubernur Launching Penerbangan 
Bersubsidi ke wilayah Perbatasan dan 3T
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“Saya berharap subsidi ongkos 
angkut ini, betul-betul dirasakan 
manfaatnya oleh masyarakat. 
Terlebih mereka yang tingggal di 
daerah yang sulit aksesnya. Apa 

yang menjadi keluhan masyarakat 
di sana harus direspon secepatnya,” 
pungkas Gubernur Kaltara.

Sebagai informasi, untuk SOA ba-
rang sendiri memiliki kapasitas an-

gkut maksimal 1.200 kg. Ke depan, 
kapasitas pengangkutan barang 
akan ditambah dengan menambah 
armadanya. (dkisp)
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TANJUNG SELOR - Gubernur 
Kaltara Drs. H. Zainal A Paliwang, 
S.H., M.Hum menerima wawancara 
dari Tim 9 Riset Inovatif Produktif 
(Rispro) Lembaga Pengelola Dana 
Pendidikan (LPDP) Universitas Gad-
jah Mada (UGM).

Wawancara ini dilaksanakan di 
Ruang Rapat Kantor Gubernur di 
Tanjung Selor sekira pukul 17.00 
Wita, melalui kanal zoom meeting, 
Senin (10/7).

Lewat wawancara itu, Gubernur 
memaparkan kondisi terkini di 
Kaltara. Sebagai provinsi baru di 
Indonesia, Kaltara sedang giat-giat-
nya membangun untuk dapat 
mengejar perekonomian dan pem-
bangunan provinsi lain di Indonesia.

Diantaranya, yakni pembangunan 
Kawasan Industri Hijau Indonesia 
(KIHI) di Tanah Kuning-Mangkupadi 
di Kabupaten Bulungan.

“Pembangunan industri ramah 
lingkungan ini, nanti juga akan 
didukung dengan pembangunan 

Pembangkit Listrik Tenaga Air 
(PLTA) sebagai salah satu sumber 
energinya,”ujarnya.

Program Strategis Nasional 
(PSN) lainnya, seperti pembangu-
nan Ibu Kota Negara (IKN) Nusan-
tara di Kalimantan Timur (Kaltim), 
juga turut membuka peluang besar 
bagi Kaltara untuk semakin berkem-
bang dan maju.

“Lokasinya yang berdekatan, ke-
lak akan menjadikan Kaltara pintu 
masuk ke IKN Nusantara, baik dari 
sektor energi, pangan dan sektor 
penunjang lainnya,”kata Gubernur.

Seperti diketahui, Lembaga 
Pengelola Dana Pendidikan, atau 
biasa disingkat LPDP, adalah se-
buah lembaga yang beroperasi di 
bawah Kemenkeu, Kemendikbud, 
serta Kemenag yang komitmen un-
tuk mempersiapkan pemimpin dan 
profesional masa depan serta men-
dorong inovasi demi terwujudnya 
Indonesia yang sejahtera, demokra-
tis, serta berkeadilan.

Untuk mewujudkan komitmen 
tersebut, LPDP menyelenggarakan 
program beasiswa magister/dok-
tor serta beasiswa dokter spesialis, 
dokter subspesialis dan Fellowship 
untuk putra-putri terbaik Indonesia.

Dalam memfasilitasi pemben-
tukan SDM unggul yang mampu 
memenuhi kebutuhan bangsa 
sekaligus mengantisipasi dan me-
manfaatkan global megatrends se-
bagai peluang untuk mendorong 
Indonesia menjadi negara maju, 
LPDP diharapkan dapat berperan 
banyak dalam memfasilitasi pen-
ingkatan kapasitas SDM yang ada 
di Indonesia khususnya di Provinsi 
Kaltara, sehingga dapat membantu 
dan mendorong Indonesia Emas Ta-
hun 2045 dari wilayah perbatasan.

Khususnya untuk meningkatkan 
jumlah SDM dengan latar belakang 
pendidikan di bidang energi terba-
rukan, pengelolaan lingkungan, 
pertanian berkelanjutan, atau pari-
wisata. (dkisp)

VIRTUAL MEETING: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menerima wawancara dari Tim 9 Rispro UGM, 
Senin (10/7).

Melalui Riset Inovatif, Gubernur Paparkan Kondisi Kaltara
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BALIKPAPAN - Badan Pembentu-
kan Peraturan Daerah (Bapemper-
da) DPRD Kota Balikpapan mulai 
menyiapkan revisi Peraturan Daer-
ah (Perda) Nomor 8/2014 tentang 
izin reklame. Di mana pihak legislat-
if menginginkan penataan terhadap 
keberadaan papan promosi sembil 
berharap pemasukan Pendapatan 
Asli Saerah (PAD).

Ketua Bapemperda DPRD Balikpa-
pan, Andi Arif Agung mengatakan, 
reklame tidak bisa lagi dipasang di 
sembarang tempat. Pasalnya, Per-
da reklame semangatnya adalah 
lebih kepenataan, aturan jenis-jenis 
reklame, konsep perizinan dan ka-
wasan reklame. 

“Jadi kawasan untuk reklame itu 
kita harus siapkan, karena memang 
konsepnya jalan protokol itu pena-
taan dan keindahan kota,” ujarnya, 
Selasa (11/07/2023). 

Lebih lanjut Andi Arief Agung 
menjelaskan, Pemerintah bersama 
Dewan berkomitmen menghadirkan 
kondusifitas ekonomi bagi warga 
dan investor. Apalagi sebagai pen-
yangga Ibu Kota Negara (IKN) yang 
baru. Maka kota minyak sebagai kota 
industri, jasa dan pariwisata perlu 
melakukan penataan secara serius. 

“DPRD Kota Balikpapan berinisi-
atif merevisi pajak reklame dalam 
upaya meningkatkan PAD,” jelasnya. 

Mengingat pajak reklame mer-
upakan salah satu jenis pajak yang 
berpotensi tinggi. Bahkan pertum-
buhannya cukup cepat di Kota Balik-
papan, baik berupa spanduk, baliho 
maupun media lainnya. 

“Kita tidak ingin Kota Balikpapan 
itu seperti berdiri reklame-reklame 
yang tidak tertata, yang pada akhirn-
ya akan mengganggu estetika kota. 
Termasuk Perda ini juga mengatur 

yang berhubungan dengan aturan 
KSTR, jadi nanti ada kawasan ter-
tentu,” tambahnya. 

Menurut Andi Agung, revisi Perda 
izin reklame ini dalam rangka mewu-
judkan kepastian hukum penyeleng-
gara reklame. Agar penyelengaraan 
reklame dapat dikelola dengan baik 
dan optimal. Sehingga perlu kajian 
secara mendalam dan komprehen-
sif menyesuaikan peraturan perun-
dang-undangan yang lebih tinggi. Ter-
masuk mempertimbangkan kondisi 
permasalahan di Balikpapan. 

“Sebenarnya tujuannya adalah 
untuk memudahkan masyarakat, 
cuma yang menjadi persoalan saat 
ini adalah ada beberapa mekanisme 
yang harus diikuti, di antaranya men-
yangkut konstruksi yang akan diper-
gunakan itu seperti apa,” tutupnya. 
(ADV/DPRDBalikpapan/Bom)

Ketua Bapemperda DPRD Balikpapan, Andi Arif Agung

DPRD Balikpapan Siapkan Revisi Perda Reklame 
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BALIKPAPAN - DPRD Kota Balikpa-
pan melalui Komisi IV telah melak-
sanakan rapat dengar pendapat 
(RDP) dengan RSUD Beriman yang 
membahas mengenai program 
jangka pendek dan panjang, pada 
Senin (10/7/2023) kemarin. 

Ketua Komisi IV DPRD Kota Balik-
papan, Doris Eko mengatakan, per-
temuan tersebut untuk menjalin si-
laturahmi dengan RSUD Beriman. 
Mengingat direkturnya masih baru 
menjabat. 

Selain silaturahmi, dalam per-
temuan juga di bahas mengenai 
peningkatan sumber daya manusia 
(SDM) dan kualitas alat yang ada 
di RSUD Beriman, sehingga dapat 
memberikan pelayanan yang baik 
untuk masyarakat Kota Balikpapan. 

“Apalagi RSUD Beriman ini mi-
lik Pemerintah Kota, sehingga jan-

gan sampai kalah dengan rumah 
sakit swasta yang lain. Maka dari 
itu peningkatan pelayanan perlu 
diterapkan,” ujar Doris Eko, Selasa 
(11/7/2023). 

Lebih lanjut Doris Eko menjelas-
kan, untuk tenaga kerja medis dan 
non medis di RSUD Beriman su-
dah mencukupi. Hanya saja ting-
gal memperhatikan kesejahteraan 
pegawai yang perlu ada pembedaan 
antara di rumah sakit dan diluar. 

“Adapun keluhan yang disam-
paikan itu terkait pelayanan dan 
pembaruan alat yang sudah cukup 
lama. Tentu kami akan support itu, 
karena ini untuk kepentingan bersa-
ma,” jelasnya. 

Di tempat terpisah, Direktur RSUD 
Beriman Balikpapan dr. Ifransyah 
Fuadi mengatakan, RDP dengan 
Komisi IV DPRD Kota Balikpapan 

membahas mengenai arah prioritas 
kerja. Salah satunya memprioritas-
kan Sistem Informasi Manajemen 
Rumah Sakit (SIM RS), karena me-
mang berkaitan dengan Kementeri-
an Kesehatan untuk mewajibkan RK 
Medis di bulan Desember 2023 ini. 

“Jadi itu dulu yang kami prioritas-
kan, selanjutnya mengenai sarana 
prasarana dan SDM,” ujar Ifransyah. 

Sementara untuk jumlah SDM di 
RSUD Beriman kurang lebih terdapat 
430 orang. Dikarenakan jumlahnya 
yang pas, sehingga teknologinya 
saja yang perlu ditingkatkan. 

“Adapun masukan dari Komisi IV, 
meminta agar dapat meningkat-
kan pelayanan dari fasilitas hingga 
SDM, supaya RSUD Beriman bisa 
dijadikan rekomendasi untuk Pe-
merintah Kota,” tutupnya. (ADV/
DPRDBalikpapan/Bom)

Ketua Komisi IV DPRD Kota Balikpapan, Doris Eko

DPRD Balikpapan Sebut RSUD Beriman 
Butuh Peningkatan SDM dan Kualitas Alat 
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TENGGARONG - Tak hanya menge-
but pembangunan Pasar Tangga 
Arung yang kini dikerjakan oleh 
Pemerintah Kabupaten Kutai Kar-
tanegara (Pemkab Kukar). Salah satu 
proyek besar yang kini dilakukan, yak-
ni pembangunan infrastruktur kes-
ehatan berupa rumah sakit, di Desa 
Tanjung Limau, Kecamatan Muara 
Badak. Ditandai dengan peletakan 
batu pertama oleh Bupati Kukar, Edi 
Damansyah pada Senin (10/7/2023).

Tidak sendiri, orang nomor satu 
tersebut ditemani oleh Wabup Ku-
kar, Rendi Solihin dan Sekretaris 
Kabupaten (Sekkab) Kukar, Sunggo-
no, termasuk beberapa OPD teknis 

terkait. Di antaranya, Kepala Dinkes 
Kukar, dr Martina Yulianti dan Kepa-
la Dinas PU Kukar, Wisnuwardana 
serta didampingi Forkopimda Kukar 
dan Bontang.

Dalam pembangunannya, Dinkes 
Kukar dan Dinas PU Kukar sama-sa-
ma memiliki tugas dan perannya 
masing-masing. Di mana Dinkes Ku-
kar menyiapkan teknik analisisnya 
(feasibility study), Detail Engineer-
ing Design (DED) dan pembuatan 
master plan-nya. Sementara Dinas 
PU Kukar yang akan melakukan 
pengerjaan fisiknya.

“Nanti dalam pemanfaatannya 
akan kembali kepada kami (Dinkes 

Kukar) untuk memulai operasional 
dari rumah sakit Muara Badak ini, 
di mana hal pertama untuk mendi-
rikan diperlukan izin pendirian. Dan 
apabila sudah berdiri diperlukan izin 
operasional, setelah ada izin opera-
sional barulah rumah sakit ini bisa 
menerima pasien,” jelas Martina.

Tentu untuk mendapatkan izin op-
erasional, Martina mengatakan akan 
segera melengkapi segala macam 
perlengkapan yang dibutuhkan. Sep-
erti alat kesehatan yang digunakan 
untuk menjalankan operasional ru-
mah sakit, mebeler dan Sumber Daya 
Manusia (SDM) penunjangnya. Yakni 
tenaga kesehatannya.

ISTIMEWA

Proses peletakan batu pertama pembangunan rumah sakit di Kecamatan Muara Badak.

Bupati Kukar Letakkan Batu Pertama 
RS Muara Badak Senilai Rp 63,2 M
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Total 100 tempat tidur akan disiapkan, 
untuk rumah sakit bertipe C ini. Ditun-
jang ruang untuk UGD, ruang rawat jalan, 
ruang rawat inap, ruang radiologi, ruang 
laboratorium, ruang intensif, serta ruang 
operasi. Sehingga dengan keberadaan 
rumah sakit ini, dua kecamatan pesisir 
di Kukar, yakni Kecamatan Muara Badak 
dan Marangkayu tidak perlu lagi jauh-
jauh ke Samarinda ataupun Bontang.

Sekadar diketahui, rumah sakit plat merah 
ini akan dibangun seluas 2,5 hektare (ha), 
dari total lahan yang ada seluas 7,5 ha. 
Sembari menunggu tambahan anggaran 
lagi, untuk pembangunan beberapa gedung 
penunjang lainnya. “Beberapa ruangan (lagi) 
yang akan membuat rumah sakit ini bisa 
dioperasikan tahun depan,” tutup Martina.

Di sisi lain, Bupati Kukar, Edi Damansyah,  
menyebut ini menjadi salah satu harapan 
masyarakat Kecamatan Muara Badak dan 
Marangkayu untuk memiliki rumah sakit. 
Mengingat selama ini harus ke Samarin-
da ataupun Bontang, untuk bisa berobat. 
Maka ia menginginkan Dinas PU Kukar 
bisa mengerjakan pembangunan rumah 
sakit ini dengan sebaik-baiknya.

Mengingat anggaran yang dikucur-
kan pun tidak main-main, yakni sebesar 
Rp 63,2 miliar. Dengan melibatkan lima 
perusahaan. Mulai dari penyedia jasa, 
pengawas konsultan, konsultan peren-
canaannya.

“Untuk itu, saya minta Dinas PU, jaja-
ran kontraktor yang sudah mendapat-
kan kepercayaan ini agar melaksanakan 
pekerjaannya dengan sebaik-baiknya,” 
ungkapnya. (adv/afi)
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BONTANG – Guna meningkatkan 
wawasan kebangsaan bagi gener-
asi muda, Babinsa Desa Suka Da-
mai Koramil 0908-02/Muara Badak, 
Kodim 0908/Bontang, Serma Didy 
Patimura mengisi kegiatan belajar 
mengajar dengan materi wawasan 
kebangsaan di SMP Negeri 3 Desa 
Suka Damai, Kecamatan Muara Ba-
dak Kab Kukar, Senin (10/7/2023).

Serma Didy mengatakan, pen-
yampaian materi wawasan kebang-

saan (wasbang) bagi siswa-siswi 
SMP Negeri 3 Desa Suka Damai ini, 
bertujuan untuk memberikan wa-
wasan ilmu dan kedisiplinan bagi 
mereka. Materi ini harus diberi-
kan kepada para generasi muda 
penerus bangsa. 

“Agar rasa cinta tanah air, jiwa 
patriotisme, menjaga persatuan dan 
kesatuan, semangat gotong royong, 
semangat nasionalisme. dan sal-
ing menghormati antara satu den-

gan yang lain tertanam sejak dini. 
Dengan harapan bangsa Indonesia 
kedepan akan menjadi bangsa yang 
maju, bermartabat, dan tidak mudah 
terpecah belah,” jelasnya.

Peserta dalam kegiatan ini sekira 
50 siswa siswi. Setelah diberikan 
materi wawasan kebangsaan dan 
bela negara, para siswa dan siswi 
ini diberikan materi praktik pendi-
siplinan berupa materi dasar PBB 
(Peraturan Baris Berbaris). (hms)

 ISTIMEWA

Serma Didy Patimura saat menyampaikan materi dasar PBB.

Babinsa Koramil 0908-02/Muara Badak Ajarkan 
Wawasan Kebangsaan di SMPN 3 Muara Badak
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SAMARINDA - Ketua Komisi III 
DPRD Provinsi Kalimantan Timur, 
Veridiana Huraq Wang minta adan-
ya bantuan Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kutai Barat (Kubar) untuk 
memfasilitasi warga Kampung Tem-
ula yang tertelak di kecamatan Nyua-
tan, Kabupaten Kutai Barat. Pasalnya, 
Kampung Temula saat ini lahannya 
dikelilingi oleh kawasan budidaya 
kehutanan (KBK). Akibatnya, Kam-
pung Temula dikhawatirkan akan 
terancam tidak memiliki lahan. 

“Warga Kampung Temula sedang 
berjuang untuk mendapatkan pen-
gakuan perhutanan sosial seluas 
40 hektar dari lahan KBK,” ungkap 
Veridiana dalam keterangannya, 
Selasa (11/7/2023). 

Veridiana mengungkapkan, per-
masalahan ini terkuak pada saat 
dilakukan kegiatan Sosialisasi 
Perda no. 1 tahun 2005 tentang 
Pedoman Pengakuan dan Perlind-
ungan Masyarakat Hukum Adat di 
Kampung Temula, Kubar pada hari 
Minggu (9/7/2023) lalu. 

Dalam agenda kegiatan terse-
but, turut dihadiri oleh pengurus 
kampung, lembaga adat kampung, 
tokoh-tokoh masyarakat dan juga 
tokoh agama. 

“Saya memilih kampung Temula 
karena salah satu kampung asal 
yang sudah  cukup tua usianya yaitu 
tahun ini berusia 350 tahun,” terang 
Veridiana. 

Selain itu, lanjut dia, kampung ini 
juga  mempunyai potensi wisata 
air terjun yang sangat bagus kare-
na berada di daerah pegunungan 
yang lumayan tinggi. Terlebih lagi, 
masyarakatnya yang umumnya hid-
up dari  hasil pertanian tradisional 
ini juga sangat kental dengan adat 
budayanya. 

“Oleh karena itu, dengan adanya 

permasalahan yang dihadapi Kam-
pung Temula yang tak kunjung 
selesai, apalagi juga adanya mas-
alah tapal batas-batas antar kam-
pung bahkan antar RT pemekaran 
maka perlu difasilitasi oleh Pemkab 
Kubar. Karena hingga saat ini belum 
ada peta kampung yang definitif,” 
jelasnya.

Dirinya berharap dengan adan-
ya sosialisasi ini ada kekompakan 
antar masyarakat untuk bersa-
ma-sama berjuang mendapatkan  
pengakuan sebagai Masyarakat 
Hukum Adat. (adv)

Terkurung Izin KBK dan Tapal Batas Pemekaran, Veridiana Huraq Wang: 
Warga Kampung Temula Butuh Fasilitasi Pemkab Kubar 
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TANJUNG REDEB - Bupati Be-
rau Sri Juniarsih mendorong mas-
yarakat untuk melakukan pengane-
karagaman konsumsi pangan yang 
sehat dan bergizi bagi keluarga. 
Salah satunya untuk mencegah 
terjadinya kasus stunting maupun 
penyakit yang berkaitan dengan 
kelebihan atau kekurangan gizi.

Adapun yang dilakukan pihaknya 
yakni, melalui Dinas Pangan Berau 
mengadakan festival pangan lokal 
beragam, bergizi seimbang dan 
aman (B2SA). Yang diikuti PKK dari 
9 kecamatan yang ada di Kabupat-
en Berau. 

Melalui festival tersebut, Ia juga 
mengajak untuk mengoptimalkan 
seluruh potensi pangan lokal yang 
ada. Seperti, jagung, sukun, pisang, 
singkong, dan ubi jalar. Yang mana, 
ragam pangan ini mengandung 
berbagai nutrisi yang dibutuhkan 
tubuh, namun juga mudah ditemu-
kan di sekitar kita.

Diakuinya sebagian besar ko-

moditas pangan di Berau masih di-
datangkan dari daerah lain, seperti 
kedelai, telur ayam ras, bawang mer-
ah, bawang putih, cabai, dan lain-
lain. Sri mendorong Dinas Pangan 
Berau agar dapat bekerja maksimal 
dan mewujudkan ketahanan pan-
gan untuk  menyukseskan seluruh 
agenda-agenda pangan. 

“Saya harap Berau akan semakin 
sejahtera dengan ragam komoditas 
unggulan yang ada,” ucapnya. 

Sementara, Kepala Dinas Pan-
gan Rakhmadi Pasarakan menam-
bahkan, skor pola pangan harapan 
(PPH) di Kabupaten Berau yakni 
89,5 yang mana idealnya adalah 
100 skor. Artinya masih ada kon-
sumsi pangan yang tidak beragam. 
Melalui festival pangan lokal dihara-
pkan dapat memotivasi masyarakat 
untuk dapat memenuhi nilai gizi. 
Di mana ada dua kategori yang di-
lombakan yakni untuk ibu hamil dan 
remaja putri usia 12 tahun. Den-
gan menciptakan beragam menu 

yang berasal dari non beras dan 
non terigu. 

“Kekurangan kita sayur-sayuran, 
buah-buahan, serta umbi-umbian 
makanya kita gelar festival pangan 
kali juga untuk mendukung pro-
gram penurunan stunting. Penye-
bab salah satunya karena kurang 
beragamnya pangan kita,” jelasnya. 

Lanjutnya, memang untuk mer-
ubah preferensi pola makan mas-
yarakat itu tidak mudah. Namun 
dengan membiasakan dan men-
ciptakan kreasi menu yang disukai 
masyarakat, diharapkan pelan-pe-
lan dapat berubah. Sebagai upaya 
bersama dalam menurunkan ang-
ka stunting dengan memanfaatkan 
pangan lokal. 

“Makanya kita gandeng ibu-ibu 
PKK di kecamatan sebagai per-
panjangan tangan untuk menyam-
paikan kepada masyarakat di kam-
pung-kampung,” paparnya. (mnz)

Festival pangan lokal beragam, bergizi seimbang dan aman yang digelar Dinas Pangan Berau di ruang RPJMD Bapelitbang, 
Selasa (11/7). 

Penyebab Stunting, Minimnya Ragam Pangan di Berau
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JAKARTA - Wakil Bupati Berau 
Gamalis menyebut selangkah lagi 
Kabupaten Berau akan menjadi 
daerah bebas desa tertinggal. Hal 
ini disampaikan orang nomor dua 
di Bumi Batiwakkal ini disela-sela 
mengikuti Rapat Koordinasi Nasion-
al (Rakornas) Kick Off Pelaksanaan 
Program Penguatan Pemerintahan 
dan Pembangunan Desa (P3PD) di 
Hotel Grand Sahid Jakarta, Selasa 
(11/7/2023).

“Data DPMK menunjukkan bahwa 
berdasarkan indeks desa memban-
gun, terjadi perubahan status kam-
pung pada 2022. Dari 100 kampung, 
terdapat 11 kampung mandiri, 41 
kampung maju, dan 47 kampung 
berkembang. Hanya 1 yang masih 
status kampung tertinggal. Ini art-
inya selangkah lagi kita (Kabupaten 
Berau) menjadi daerah bebas desa 
tertinggal” ujarnya.

Namun lanjut Gamalis, guna me-
menuhi target Kaltim bebas desa 
atau kampung tertinggal pada 2024, 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Berau berkomitmen meningkatkan 
status Kampung Mapulu yang saat 
ini berstatus desa tertinggal menja-

di desa berkembang. 
“Berbagai upaya telah dilakukan 

Pemkab Berau melalui OPD terkait 
untuk terus meningkatkan kinerja 
dalam mengejar ketertinggalan ini. 
Salah satu yang dilakukan adalah 
pembangunan infrastruktur dasar 
masyarakat yakni akses jalan, air 
bersih, listrik, fasilitas kesehatan 
dan pendidikan” tegasnya. 

Menteri Dalam Negeri (Mendagri) 
Tito Karnavian saat membuka ke-
giatan Rakornas ini mengatakan 
bahwa visi Presiden RI Joko Widodo 
sejak periode pertama menjabat se-
bagai Presiden adalah membangun 
dari pinggiran.

Membangun dari pinggiran 
menurutnya adalah membangun dari 
desa, maupun dari perbatasan-per-
batasan daerah yang ada di Indone-
sia.  Tito Karnavian menambahkan, di 
awal menjabat, Presiden juga mem-
bentuk kementerian yang menangani 
desa, yakni Kemendes PDTT yang di 
kabinet-kabinet sebelumnya belum 
pernah ada. 

“Dan yang lebih amat berarti un-
tuk desa adanya alokasi Dana Desa 
semenjak tahun 2015 lebih kurang 

setiap tahun Rp70 triliun,” ucapnya.  
Mendagri menambahkan, sudah 

saatnya membangun dari desa, 
mengembangkan potensi ekonomi 
di desa, serta mencari sumber-sum-
ber potensi baru di desa.  Sehingga 
tidak terjadi ketimpangan orang 
yang hidup di desa dengan di kota.

Dia mengharapkan dengan 
berkembangnya desa, maka taraf 
hidup masyarakat semakin mening-
kat, lapangan pekerjaan juga ter-
buka lebar. Begitupun halnya den-
gan kualitas sumberdaya manusia 
khususnya generasi muda tentunya 
juga akan berdampak positif pada 
kualitas angkatan kerja.

Menurut Tito Bonus demografi ha-
nya akan menjadi beban bila angka 
stunting tinggi. Bahkan bisa men-
jadi bencana demografi. “Untuk itu 
penguatan desa perlu dipacu guna 
menghasilkan generasi muda dan an-
gkatan kerja yang unggul”, lanjutnya.

Hadir pada Rakornas P3PD ini 
Panglima TNI Laksamana Yudo 
Margono yang juga menjadi pem-
bicara, para gubernur dan bupati/
walikota se Indonesia. (AS/Prokop-
im/dez)

Hadiri Rakornas Program Penguatan Pemerintahan dan Pembangunan 
Desa, Gamalis: Selangkah Lagi Berau Bebas Desa Tertinggal
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BALIKPAPAN - Pemerintah Kota 
Balikpapan bersama Pertamina 
melakukan Operasi Pasar gas Elpi-
ji 3 kg di sejumlah lokasi di Kota 
Balikpapan, khususnya di halaman 
kantor Kelurahan. 

Salah satu kelurahan yang ke-
bagian Operasi Pasar adalah Kelu-
rahan Gunung Samarinda Baru 
(GSB) Balikpapn Utara pada Selasa 
(11/7/2023). Dialam kegiatan Oper-
asi Pasar ini disediakan 280 tabung 
gas elpiji bersubsidi. 

Lurah GSB, Slamet Riyadi menga-
takan, untuk membeli gas Elpiji 3 kg 
ini warga GSB hanya menyertakan 
syarat KTP saja dan satu orang ha-
nya mendapat satu tabung. 

“Persyaratan warga menyiapkan 
KTP Kelurahan Gunung Samarinda 
Baru. Harga per tabung Rp 19.000 
dan 1 KTP berlaku 1 tabung, tidak 
boleh lebih,” ujarnya. 

Lebih lanjut Slamet Riyadi men-
jelaskan, khusus Operasi Pasar ini 
hanya melayani warga GSB saja. 
“Kalau bukan warga sini maka yang 

diprioritaskan warga sini,” jelasnya. 
Sebelumnya pihak Kelurahan 

telah meminta kuota yang lebih 
kepada Dinas Perdagangan dan 
Bagian Perekonomian. Hal ini me-
lihat antusias masyarakat yang 
luar biasa agar bisa mendapatkan 
gas Elpiji 3 kg. 

“Secara kenyataan di lapangan 
kita sudah mengusulkan juga ke 
Disdag dan Bagian Perekonomi-
an terkait persoalan ini. Tetapi 
melihat kenyataan di lapangan, 
tergantung dari pada kebijakan 
Pertamina juga seperti apa, kare-
na ujungnya Pertamina yang ber-
wenang untuk meberikan kuota,” 
tambah Slamet Riyadi. 

Slamet mengaku dengan adanya 
Operasi Pasar gas Elpiji 3 kg ini san-
gat membantu masyarakat sekitar, 
lebih lagi di kawawan Kelurahan 
GSB ini banyak pelaku UMKM. 

“Karena sebagian warga kami 
juga pelaku UMKM, sehingga ini 
sangat diperlukan sekali gas Elpiji 
ini dan kita melihat luar biasa animo 

masyarakat ini karena di mana-ma-
na langka sudah ini keberadaan gas 
Elpiji 3 kg. Kalau  toh ada di tingkat 
pengecer harganya sudah tidak wa-
jar,” ujar Lurah GSB. 

Sementara itu salah seorang war-
ga Sepinggan yang ikut antre mem-
beli harus kecewa. Pasalnya, ia tak 
diperbolehkan untuk ikut membeli 
gas Elpiji 3 kg tersebut. 

“Nggak boleh, karena saya bukan 
KTP Kelurahan Gunung Samarinda 
Baru. Saya KTP Sepinggan,” ujar 
Zainab. 

Zainab berharap, jika bisa Oper-
asi Pasar gas Elpiji 3 kg seperti 
ini memperbolehkan warga lainnya 
turut membeli. “Ya kalau boleh ikut 
juga lah beli. Kan kita sama-sama 
warga Balikpapan yang membutuh-
kan juga,” tambahnya. 

Seperti diketahui, Operasi Pasar 
gas Elpiji 3 kg akan terus dilaku-
kan hingga 3 hari ke depan, dengan 
berpindah-pindah lokasi dan terse-
bar di 6 Kecamatan Kota Balikpa-
pan. (bom)

Operasi pasar gas Elpiji 3 kg yang berlangsung di halaman kantor Kelurahan Gunung Samarinda Baru, Balikpapan Utara.

Atasi Kelangkaan Gas Elpiji 3 Kg, Pemkot 
Balikpapan dan Pertamina Gelar Operasi Pasar 
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BONTANG – Menghadapi per-
mintaan energi bersih yang terus 
berkembang, Badak LNG berupaya 
mewujudkan peluang menjadi pu-
sat distribusi LNG yang strategis.  

Komitmen tersebut diperkuat 
dengan rencana pengembangan 
proyek LNG Hub yang inovatif dan 
berkelanjutan yang menarik banyak 
investor, diantaranya PT Surya In-
tegrasi Energi (SIE) beserta partner 
investor dari Malaysia dan China. 

Dengan kapasitas penyimpanan 
LNG mencapai 600.000 m3 yang di-
miliki Badak LNG, proyek LNG Hub 
dapat mendukung ketersediaan en-
ergi bersih secara global. LNG dapat 
didistribusikan kepada pelanggan di 
berbagai sektor, termasuk industri, 
transportasi, dan masyarakat umum.

Keseriusan investor tersebut da-
lam mendukung proyek LNG Hub 
ditunjukkan dengan kedatangan 
langsung untuk melihat kondisi sa-
rana dan fasilitas Kilang LNG Badak 
yang akan dikembangkan menjadi 
fasilitas LNG Hub. 

Selain melihat fasilitas kilang, 
investor dari Malaysia dan China 
tersebut didampingi oleh Pemerin-
tah Kota Bontang juga berkesempa-
tan meninjau lahan di sekitar Kilang 
LNG Badak, yaitu di daerah Bon-
tang Lestari untuk potensi dijadikan 
pabrik green hydrogen masa depan, 
dan pengupayaan kolaborasinya 
dengan fasilitas yang ada di Kilang 
LNG Badak.

Dalam kesempatan ini, Suparman 
selaku perwakilan dari PT SIE men-

gungkapkan dirinya kagum dengan 
Badak LNG. “Sebagai perusahaan 
yang sudah berjalan lebih dari 45 
tahun saya cukup kagum dengan 
Badak LNG. Fasilitas kilang masih 
terawat dan berfungsi dengan baik. 
Selain itu, lingkungan pemukiman 
dan kilang juga sangat bersih. Se-
moga nantinya dapat terjalin ker-
jasama yang baik dengan Badak 
LNG” ujarnya.

Melalui kunjungan ini, diharapkan 
tercipta dampak positif bagi industri 
LNG dan energi Indonesia, khusus-
nya Kota Bontang dan memainkan 
peran penting dalam mendukung 
ketahanan energi nasional dan per-
tumbuhan ekonomi yang berkelan-
jutan. (rls/MK)

Investor Malaysia dan China Jajaki Kerjasama 
Proyek LNG Hub dengan Badak LNG
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TRUE LOVE
Cerbung ke-6 : Muthi’ Masfu’ah

MUKJIZAT Cinta yang tayang di Kick Andy bulan Juni 
tahun lalu, yang menyuguhkan dua kisah yang menjadi 
bukti kesetiaan dan ketulusan cinta. Kisah pertama 
ialah seorang lelaki yang rela menunggu 20 tahun untuk 
mendapatkan pujaan hatinya, bahkan tak tergoyahkan 
meski sang kekasih divonis tidak berumur lama. 

Sosok lelaki tersebut ialah Aam Amir Hamzah dengan 
pujaan hatinya, Icke Roesmiyati Hamzah. Kisah mer-
eka telah viral pada 2018, setelah diungkapkan anak 
pertama mereka, dr Gia Pratama yang memang aktif 
memberikan edukasi kesehatan via medsos. 

Aam yang kelahiran Tasikmalaya, 15 Agustus 1955, 
berasal dari keluarga petani. Anak ke-11 dari 13 ber-
saudara itu sudah turun ke sawah sejak SD. Suatu 
hari, saat membantu membajak sawah, Aam melihat 
seorang gadis sebayanya naik delman. Ia begitu ter-
pesona dengan gadis berkulit putih yang mengenakan 
baju berwarna merah itu. 

Gadis itu ialah Icke yang setiap akhir pekan berkun-
jung ke rumah neneknya yang dekat dengan tempat 
tinggal Aam. Namun, saat kelas SMP, Aam tidak bisa 
lagi melihat Icke karena ia harus pindah ke Banjarmasin 
mengikuti kakaknya. Aam baru bisa bertemu Icke lagi 
setelah ia kembali ke Tasikmalaya untuk masuk SMA. 
Aam yang kala itu indekos di rumah uak Icke akhirnya 
dapat bertemu sang pujaan hati saat Lebaran. 

Aam pun masih ingat bahwa jantungnya serasa mau 
copot begitu kembali melihat Icke yang kala itu sudah 
tinggal di Jakarta bersama ayah kandungnya. Saat 
mereka mengobrol, pengakuan Icke yang mengatakan 
sangat suka dengan profesi dokter dan pilot membuat 
Aam bertekad menjadi salah satunya. Aam memilih 
menjadi pilot yang saat itu tidak membutuhkan biaya 
banyak layaknya sekolah dokter. 

Pada 1976, Aam telah berhasil menjadi seorang 
kopilot. Ia pun percaya diri untuk mencari rumah Icke 

di Jakarta. Namun, berkali-kali datang, Aam selalu 
mendapatkan Icke sedang keluar rumah. Nasib baik 
baru menghampirinya pada 1981, saat kebetulan 
mendapati Icke menjadi penumpang pesawat tujuan 
Surabaya yang ia piloti. 
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“Paling depan itu ada seorang 
gadis lagi duduk, tapi lagi nengok 
ke jendela, pakai kaca mata hitam, 
rambut pendek, putih, kemudian pa-
kaiannya wanita karier. Saya men-
erka-nerka kayaknya ini Neng Icke,” 
kenang Aam. 

Icke menceritakan, kala itu pun ia 
kaget melihat Aam yang dahulu naik 
kerbau telah sukses menjadi kapten 
pilot. Pertemuan Aam dan Icke se-
lanjutnya terjadi saat pesta ulang ta-
hun pernikahan uak Icke yang ke-15. 
Sejak itu hubungan mereka menjadi 
dekat meski sebatas sahabat karena 
Aam tidak juga berani menyatakan 
cinta pada Icke yang telah menjadi 
wanita karier. Justru kemudian salah 
seorang kakak Aam yang meminta 
mereka meresmikan hubungan. 

Ketika Aam menyatakan serius, 
Icke mengaku akan mempertim-
bangkan, tetapi ia meminta tidak 
ingin hidup miskin. Tidak disangka, 
jawaban Aam selanjutnyalah yang 
membuat hati Icke luluh. “Insya Al-
lah saya kerja jadi pilot tidak mem-
bawa uang haram ke rumah,” tutur 
Aam ketika itu. “Itu bikin meleleh. 
Di situ saya merasa, saya kayaknya 
mau deh, jadi istri dia,” sambung 
Icke sambil tersenyum.   

Vonis kanker bagaikan film yang 
memiliki banyak kejutan, perjalanan 
cinta mereka selanjutnya nyatanya 
tidak langsung mulus ke pelaminan. 
Ketika ayah Icke sudah memberi-
kan restu dan persiapan pernikahan 
telah diurus, enam bulan sebelum 
pesta, Icke divonis terkena kanker 
getah bening. Icke memutuskan un-
tuk tidak menikah dan memutuskan 
hubungannya dengan Aam. 

Namun, sekali lagi keteguhan 
Aam membuatnya meleleh. “Tapi 
Neng, Kang Aam cinta sekali sama 
Neng. Insya Allah, Neng, kalau cinta 
itu bisa menyembuhkan penyakit 
juga. Saya ingin menjadi suami 
Neng dengan cinta sejati,” tutur 
Aam kala itu. Aam pun membukti-
kan kesetiaannya dengan bersabar 
menunggu Icke untuk mau melan-
jutkan rencana pernikahan sembari 
berobat ke Singapura. 

Icke yang sempat divonis hanya 
dapat bertahan dua tahun mampu 
sembuh dari sakitnya. Namun, kes-
embuhan itu tidak lantas membuat-
nya benar-benar mau menikah den-
gan Aam. Adanya berita kecelakaan 

pesawat membuat Icke meminta 
Aam berjanji untuk tidak meninggal 
karena kecelakaan. “Pakai perjan-
jian, boleh, nggak, Kang Aam janji, 
Kang Aam tidak akan meninggal-
kan Neng dengan kecelakaan,” pinta 
Icke saat itu. 

Dengan bersedia berjanji, Aam 
menjadi lebih berhati-hati ketika 
bertugas. Akhirnya, setelah kesa-
baran panjang, Aam pun dapat me-
nikahi pujaan hatinya pada 1984. 
Kini, Aam dan Icke menjalani masa 
tua dengan kekuatan cinta yang 
tidak pernah berkurang. 

Di masa pensiun, mereka tak lupa 
untuk berbagi dengan membuat 
Yayasan Amir Hamzah dengan 
mendirikan sekolah PAUD bagi anak-
anak tidak mampu. Mereka meyaki-
ni bahwa cinta tidak pernah meru-
sak dan selalu tumbuh. “Saya tidak 
pernah menyesal sedikit pun untuk 
memutuskan menikah dengan Neng 
Icke ini. Sampai sekarang saya masih 
tetap menyatakan cinta kemudian 
saya juga tetap merasakan keseim-
bangan apa yang saya berikan dan 
saya mendapatkan,” pungkas Aam 
dalam cinta sejatinya.

***
  Hatiku berembun ketia usai 

membaca Media Indonesia yang 
memuat cerita cinta sejati Kang 
Aam dan Neng Icke... betapa true 
love, cinta sejati itu akan selalu hid-
up di dalam hati seseorang tanpa 
melihat batas ruang dan waktu.

Aku masih ingat tentang cerita pas-
angan yang terpisah dan bertemu lagi 
setelah 60 tahun, yang pernah aku 
baca beberapa bulan lalu.

Yap, setelah menikah seperti da-
lam cerita cinta sejati, tentu ingin 
bisa hidup bersama-sama dalam 
satu atap dengan suami setiap hari. 
Namun, nasib kurang baik harus 
dialami oleh Anna dan Boris, se-
pasang kekasih asal Rusia. Han-
ya tiga hari setelah menikah, Boris 
bergabung dengan tentara Amerika 
Serikat. Sedangkan, Anna dan kel-
uarganya dikirim ke tempat pen-
gungsian sehingga keduanya pun 
kehilangan kontak.

Bertahun-tahun lamanya, Boris 
dan Anna berusaha untuk bisa ber-
temu, tetapi usaha mereka sela-
lu gagal. Bahkan kabarnya Anna 
sempat berpikir untuk bunuh diri. 
Namun, setelah enam puluh tahun 

berlalu, Anna melihat seorang pria 
tua mengemudikan mobil di Bor-
ovlyanka, Siberia. Ia begitu terkejut 
saat mengetahui bahwa pria terse-
but adalah Boris, suaminya yang su-
dah puluhan tahun tak ditemuinya. 
Mereka pun reuni saat itu juga dan 
kembali hidup bersama. Cerita yang 
menggugah rasa.

Seperti juga cerita sejati tentang 
menghancurkan gunung demi cinta. 
Kisah satu ini merupakan cerita cinta 
sejati yang menyedihkan sekaligus 
mengharukan. Di sebuah kawasan 
bernama Gehlour, India, ada seo-
rang pria bernama Dashrath Manjhi. 
Suatu hari, istrinya meninggal dunia 
setelah terjatuh dari tebing yang ada 
di gunung. Sejak saat itu, Dashrath 
menghabiskan waktu selama 22 ta-
hun untuk memecah belah batu di 
gunung tersebut. Ia bertekad mem-
buat jalanan yang menghubungkan 
desa dengan kota terdekat.

Sang suami Dashrath melakukan 
hal tersebut bukannya tanpa alasan. 
Selain untuk menbuktikan cinta se-
jatinya kepada sang istri yang telah 
meninggal, ia juga ingin menyediakan 
jalanan bagi warga desa agar dapat 
terhubung dengan fasilitas keseha-
tan di kota yang lebih memadai. Den-
gan begitu, Dashrath berharap tak 
akan ada lagi yang akan kehilangan 
orang tersayang mereka, seperti yang 
dia alami.

Pun tentang kisah yang 
menyentuh hati, tanam ribuan po-
hon membentuk hati demi cinta 
mendalamnya pada sang istri. Cer-
ita cinta sejati kisah nyata itu benar 
adanya. Seorang pria bernama Win-
ston Howes telah membuktikannya. 
Saat usia pernikahannya mencapai 
33 tahun, istrinya meninggal dunia 
secara mendadak. 

Howes, yang sangat mencintai 
sang istri, tentu saja begitu sedih 
dan patah hati. Untuk mengobati kes-
edihan tersebut, Howes mulai mena-
nam enam ribu pohon oak mulai awal 
tahun 2000-an di Wickwar, Inggris. 
Pohon-pohon tersebut ditanam di 
atas lahan seluas 6 hektar, dengan 
bagian tengah yang dibiarkan kosong 
menyerupai bentuk hati.

Lahan romantis tersebut pertama 
kali ditemukan oleh Andy Collet, seo-
rang penerbang balon udara, pada 
2012 lalu. Pohon-pohon berbentuk 
hati yang ditanam Howes memang 
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hanya bisa dilihat dari udara. Begitu-
lah kedalaman cinta Howes kepada 
istrinya yang menemaninya selama 
33 tahun.

Beberapa cerita memang melekat 
dalam ingatku. Juga termasuk ke-
hadiran Mas yang belum bisa lep-
as dari hatiku. Terlalu mendalam. 
Sungguh sembilan bulan ibuku mer-
akit tubuhku menjadi mesin peng-
hancur badai, lalu harusnya bukan 
karena gerimis, aku bisa tumbang.

“Ayah tidak setuju jika Uty me-
nikah dengan laki-laki itu, apapun 
alasan Uty,” tegas ayah berkali-kali.

Dan aku hanya diam saja. Mun-
gkin ayah kecewa denganku, ter-
lebih aku juga menolak pilihan ayah. 

Aku menatap langit dalam diam... 
Dengan mata berkaca...

Sungguh mengenalmu bukanlah 
bagian dari rencanaku, siapa sang-
ka Mas ternyata menjadi bagian 
dari perjalanan hidupku. Satu dari 
beberapa hal aku syukuri dari kejad-
ian ini semua adalah kenangan dan 
pelajaran yang sangat berharga.

Aku selalu mengingat semuanya 
bahwa akan selalu ada hal-hal baik 
dalam setiap kejadian dalam alur 
kehidupan ini. Sekalipun awalnya 
sulit ditelaah akal pikiran dan logi-

ka. Termasuk begitu mendalamnya 
rasaku untuk Mas, yang masih terus 
hidup dalam hati dan pikiranku.

Aku tak mampu membantah ayah, 
aku juga gak mampu menolak rasa 
yang begitu besar itu. Hingga akh-
irnya aku hanya mampu berjalan 
mengikuti arus air yang mengalir 
dan derasnya angin yang terus 
membawaku pergi.

Aku ingin berkali-kali menuliskan 
rasa ini...

Aku gak kuat Mas... Tapi aku 
tak memiliki daya untuk menyam-
paikannya.

Jika memang pada akhirnya kita 
tidak pernah bertemu. Aku han-
ya ingin, sekali lagi... Bahwa aku 
sangat bersyukur pernah bertemu 
dengan mu. Begitupun dengan 
perpisahannya, ditengah gemuruh 
rasa yang tak terpendam... Meski 
itu sangatlah tak mudah, tapi itulah 
yang membuatku berusaha kuat, 
kuat dan kuat... Walau dengan wak-
tu yang sangattt lama. Aku belajar 
menerima apa yang terjadi di dalam 
hidupku. Tidak lagi mengeluh apala-
gi menyalahkan takdir-Nya. 

Sebab kehadiran mu Mas, menga-
jariku banyak hal, tentang sabar, kuat, 
ikhlas dan cinta... Cinta yang sangat 

mendalam. Terima kasih orang baik, 
terima kasih telah menjadi perantara 
untukku lebih dekat dengan-Nya. Aku 
menyayangimu tetap di dalam setiap 
alunan doaku.. disetiap jenak wak-
tuku.. di setiap bulir air mataku, yang 
selalu berkaca-kaca bila menuliskan 
dan mengingatmu... 

Ayah... 
Tapi aku akan terus belajar.. Be-

lajar memahami kehidupan... Aku 
akan belajar menjadi wanita hebat... 
Wanita hebat yang bukan karena 
dia cantik, wanita hebat yang bukan 
karena dia kaya, wanita hebat yang 
bukan karena dia pintar dan bukan 
pula disampingnya ada lelaki tam-
pan dan kaya, ayah...

Tetapi wanita hebat adalah 
wanita yang mampu terus berdiri 
menyelesaikan masalahnya, mam-
pu berdoa dan percaya kepada Al-
lah yang memberikannya kekuatan, 
kekuatan dan kekuatan.

Wanita hebat melukiskan kekua-
tannya melalui proses kehidupan, 
bersyukur dan bersabar saat ter-
tekan, tersenyum saat menangis, 
disaat terhina dan mempesona 
karena selalu memiliki ruang untuk 
memahami dan memaafkan. 

Meski itu tidak mudah... 



K oran Digital

rabu
12 juli 2023 31Kutai Kartanegara

TENGGARONG - Kejaksaan Neg-
eri Kutai Kartanegara (Kejari Kukar) 
amankan dan menahan satu dari 3 
tersangka kasus tindak pidana korup-
si (tipikor). Yakni proyek pembangu-
nan embung di Desa Bukit Pariaman, 
Kecamatan Tenggarong Seberang, 
pada tahun 2020 lalu atau  proyek 
pembangunan 3 tahun silam.

Dijelaskan Kepala Kejari Kukar, Tom-
my Kristanto, yang diamankan dan 
diperiksa, yakni tersangka berinisial 
MRC. Merupakan kontraktor pemba-
ngunan embung senilai Rp 8 miliar 
tersebut. Dirinya menjadi tersangka 
bersama AS selaku Pejabat Pembuat 
Komitmen (PPK) dan FR sebagai Peja-
bat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK).

“(Kasus) sudah cukup lama dan 
memang selama ini prosesnya ku-
rang begitu maksimal. Oleh kare-
na saya perintahkan Kasi Pidsus 
dan jajaran segera menuntaskan 

kasus ini, supaya adanya kepas-
tian hukum,” ungkap Tommy, Selasa 
(11/7/2023).

Penetapan tersangka kepada 3 
orang inipun sudah dilakukan sejak 
Selasa (4/7/2023) lalu, setelah me-
manggil sejumlah saksi.

Lebih lanjut, Tommy menyebut 
tersangka FR urung diperiksa lan-
taran kini dalam kondisi sakit. Seh-
ingga pemeriksaan dan penahanan 
ditangguhkan. Sementara untuk 
AS, sudah terlebih dahulu ditahan 
oleh Kejaksaan Tinggi Kalimantan 
Timur (Kejati Kaltim). Karena juga 
tersangkut kasus tipikor lainnya, 
yakni kasus pembangunan jalan 
lanjutan di segmen 8 di Kecamatan 
Tenggarong-Loa Kulu-Loa Janan. 
Dengan nilai Rp 10 miliar lebih.

“AS memang ternyata sudah jadi 
tersangka di Kejati (Kaltim) tersang-
kut dua perkara, di Kejati dan Kejari 

Kukar. Jadi khusus AS sudah dida-
lam rutan oleh Kejati,” lanjutnya.

Pemeriksaan sendiri kepada MRC 
sudah dilaksanakan pada pukul 09.00 
WITA. Setelahnya langsung dilaku-
kan penahanan di Rumah Tahanan 
(Rutan) di Samarinda. Hingga 20 hari 
ke depan, terhitung tanggal 11-30 Juli 
2023. Dalam rentang waktu inilah, 
penyidik Kejari Kukar akan menge-
jar pemberkasan. Setelah rampung, 
maka akan segera dilimpahkan ke 
Pengadilan Tipikor di Samarinda.

Berbicara kerugian, Tommy menye-
but ketiga tersangka dalam kasus 
ini menyebabkan kerugian negara 
mencapai Rp 1,8 miliar. Ini dari hasil 
verifikasi tenaga ahli ditambah tim 
auditor Badan Pengawasan Keuan-
gan dan Pembangunan (BPKP) yang 
langsung turun ke lapangan. “Kalau 
ancaman (hukuman penjara) mak-
simal 20 tahun,” tutup Tommy. (afi)

ISTIMEWA

Tersangka MRC, saat melakukan pemeriksaan di Kejari Kukar. 

Korupsi Proyek Embung di Tenggarong Seberang, 
Kejari Kukar Tetapkan 3 Tersangka
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PASER - Rancangan Peraturan 
Daerah (Raperda) pertanggung-
jawaban pelaksanaan APBD 2022 
disetujui oleh seluruh fraksi di 
DPRD dengan catatan. Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Paser 
diberikan delapan rekomendasi 
atau masukan.

Rekomendasi ini disampaikan 
Anggota Badan Anggaran (Bang-
gar) DPRD Paser, Fatur Rahman. 
Adapun rekomendasi itu mulai dari 
rendahnya persentase penyerapan 
anggaran belanja daerah pada 
2022, hanya sebesar 87,02 persen.

“Jumlah anggaran yang tidak 
terserap mencapai Rp 380 miliar,” 
kata Fatur Rahman dalam pari-
purna hasil pembahasan pertang-
gungjawaban pelaksanaan APBD 
2022 di ruang Baling Seleloi, Selasa 
(11/7/2023).

DPRD menekankan Pemkab Pas-
er untuk melakukan evaluasi dan 
pengawasan terhadap realisasi 
penyerapan anggaran secara ber-
kala terhadap seluruh perangkat 
daerah.

Yakni dengan mengintensifkan 
Koordinasi dan Komunikasi melalui 
Rapat Pengendalian Operasion-
al Kegiatan (Radalok), agar dapat 
diketahui dari awal permasalah-
an-permasalahan yang dihadapi 
perangkat daerah.

“Sehingga dapat dikaji pemeca-
han masalahnya sebagai upaya 
percepatan pembangunan daerah,” 
imbuhnya.

Ia juga menyinggung mengenai 
realisasi penerimaan pendapatan 
asli daerah (PAD) 2022 dibanding-
kan pada 2021 lalu. DPRD meminta 
Pemkab Paser untuk melakukan 
inovasi dalam rangka optimalisasi 
potensi pajak daerah dan retribusi 
daerah. 

Yaitu dengan membuat aplika-
si secara online, sehingga proses 
perhitungan, pelaporan dan pem-
bayaran pajak atau retribusi daerah 
dapat dilakukan secara daring.

“Juga perlu melaksanakan Inten-
sifikasi dan ekstensifikasi retribusi 
daerah melalui kegiatan pendata-
an, melakukan perjanjian kerjasama 
dengan Direktorat Jenderal Pajak, 
serta menggencarkan sosialisasi 

melalui media cetak dan media so-
sial,” sebut Fatur.

Terkait adanya perbedaan data 
anggaran dan realisasi yang dita-
mpilkan dalam Raperda Pertang-
gungjawaban Pelaksanaan APBD 
2022 dengan data anggaran dan 
realisasi yang disampaikan oleh 
perangkat daerah pada saat pem-
bahasan Raperda, katanya hal ini 
selalu berulang setiap tahunnya.

“Untuk terlebih dahulu melaku-
kan sinkronisasi, verifikasi dan val-
idasi data anggaran dan realisasi 
dengan seluruh perangkat daerah 
sebelum dilakukan penyampaian 
Raperda Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD kepada DPRD 
Paser,” tuturnya.

Keterlambatan proses verifikasi 
kelompok penerima bantuan Alsin-
tan pada Dinas Tanaman Pangan 
dan Hortikultura, serta kelompok 
penerima bantuan sarana prasa-
rana perikanan tangkap di Dinas 
Perikanan, DPRD mendesak Pemk-
ab untuk melakukan verifikasi leb-
ih awal terhadap para kelompok 
penerima bantuan.

“Sehingga hal ini sebagai up-
aya dalam proses percepatan 
realisasi penyerapan anggaran,” 
bebernya.

Berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS), Rata-rata Lama Se-
kolah (RLS) Kabupaten Paser pada 
2022 sebesar 8,80, ini menunjuk-
kan bahwa rata-rata masyarakat di 
Kabupaten Paser tidak tamat SMP. 
Kemudian masih adanya sejumlah 
prasarana pendidikan berupa ban-
gunan sekolah yang perlu dilakukan 
rehabilitasi berat.

“Kami meminta Disdikbud segera 

melakukan pendataan terhadap be-
berapa bangunan sekolah tersebut, 
serta selanjutnya direncanakan dan 
dianggarkan kegiatan rehabilitasin-
ya pada Perubahan APBD 2023,” 
ulasnya.

Rekomendasi ketujuh perihal 
dana bantuan langsung tunai daer-
ah akibat inflasi yang belum dis-
alurkan kepada masyarakat oleh 
Dinas Perikanan. Disebabkan adan-
ya tumpang tindih data penerima 
di Dinas Sosial. Adapun masukan 
lainnya adanya beberapa kegiatan 
pembangunan infrastruktur yang 
tidak dapat dilaksanakan DPUTR 
dikarenakan masuk dalam kawasan 
Cagar Alam (CA).

“DPUTR untuk menginventarisir 
ruas-ruas jalan dan infrastruktur 
lainnya yang masuk dalam CA. 
Sehingga dapat segera dilakukan 
proses perjanjian kerjasama den-
gan BKSDA (Balai Konservasi Sum-
ber Daya Alam) dalam rangka pen-
gelolaan kawasan CA, ini sebagai 
upaya percepatan pembangunan 
infrastruktur,” terang Fatur.

Sementara itu, Bupati Paser Fah-
mi Fadli mengatakan rekomendasi 
yang disampaikan DPRD melalui 
Banggar, katanya akan berupaya 
secara sungguh-sungguh untuk 
melakukan perbaikan terhadap pro-
gram-program pembangunan sejak 
dari perencanaan sampai pada per-
tanggungjawaban.

“Dengan senantiasa tetap beror-
ientasi pada ketaatan dan kepatu-
han terhadap ketentuan dan pe-
rundang-undangan yang mengatur 
tata kelola keuangan, serta pengen-
dalian intern dapat semakin baik,” 
jelas Fahmi. (bs)

Raperda APBD Paser 2022 Disetujui, DPRD Beri Catatan
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PPU - Realisasi Angga-
ran Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) Penajam Paser Utara (PPU) 
meningkat di awal semester kedua 
2023. Meski dinilai belum ideal, 
peningkatan serapan anggaran ini 
dinilai positif.

Catatan Badan Keuangan dan 
Aset Daerah (BKAD) PPU di awal 
Juli saat ini telah mencapau 42 
persen. Kepala BKAD PPU, Muhajir 
menjelaskan dari total APBD 2023 
PPU yang disahkan Rp 1,9 triliun 
anggaran telah terserap sekira Rp 
798 miliar.

“Realisasi kita saat ini sudah di 
angka 42 persen,” ungkapnya saat di 
temui di Kantor Bupati PPU, Selasa 
(11/7/2023).

Seperti diketahui sebelumnya, 
serapan anggaran APBD PPU pada 
2023 ini cenderung lambat. Pasaln-

ya, hingga memasuki akhir semes-
ter pertama ini, catatan realisasi 
anggaran baru mencapai 13 persen.

Muhajir menjelaskan bahwa 42 
persen yang terserap itu berasal 
dari belanja rutin. Kemudian yang 
terbesar selanjutnya ialah dari pen-
yaluran Anggaran Dana Desa (ADD).

Disebutkan ada beberapa perma-
salahan yang ia temui di lapangan. 
Salah satunya ditengarai  realisasi 
belanja fisik atau belanja infrastruk-
tur yang belum maksimal.

“Hingga saat ini yang terserap ma-
sih terbilang rendah. Kalau proyek 
fisik belum, ini baru belanja rutin,” 
sebutnya.

Terhitung, baru sekira 10 persen 
belanja fisik yang terealisasi. Pa-
dahal alokasinya cukup besar yaitu 
mencapai sekira Rp 500 miliar.

“Untuk proyek fisik ini, anggaran-

nya belum terserap maksimal, lan-
taran tagihan belum dimasukkan 
oleh kontraktor,” jelas Muhajir.

Hal ini sejatinya lumrah saja bila 
melihat dari sudut pandang kon-
traktor. Dari keterangan yang disim-
pulkan Muhajir, biasanya tagihan itu 
baru dilakukan saat pekerjaan su-
dah mencapai 50 hingga 70 persen.

“Kebanyakan, proyek pembangu-
nan itu yang dicairkan baru 20 pers-
en. Uang muka saja,” ungkapnya.

Meski baru terserap sekitar 42 
persen, Muhajir optimis seluruh 
anggaran bisa terserap maksimal. 
Pun progresnya saat ini keuangan 
daerah berjalan baik, yang dirasa 
hingga memasuki tahun anggaran 
selanjutnya.

“Saya kira progres saat ini ber-
jalan saja dan sudah cukup baik,” 
tutup Muhajir. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala BKAD PPU, Muhajir saat ditemui di Kantor Bupati PPU.

Awal Semester II, Realisasi APBD PPU 2023 Capai 42 Persen
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SAMARINDA - Convention Hall 
Sempaja, pagi ini terasa meriah. 
Pasalnya, digelarnya pembukaan 
kegiatan Organization Islamic Co-
operation - Cultural Activity (OIC-
CA) 2023 yang ditandai dengan 
kedatangan delegasi negara Islam 
ke area panggung utama gelaran 
Kaltim Fest 2023 di gedung Con-
vention Centre, Jalan Wahid Hasyim 
Samarinda, Selasa (11/7/2023). 

Kedatangan tamu dan delegasi 
tersebut disambut dengan kesenian 
rudath khas melayu dan kutai. Pem-
prov kaltim sebagai tuan rumah da-

lam penyambutan itu, diwakili oleh 
Sekprov Kaltim Sri Wahyuni.

Gelaran Kaltim Festival yang mer-
upakan event paling akbar garapan 
Pemprov Kaltim pasca pandemi 
panjang, sengaja dipilih menjadi 
area pembukaan OIC-CA karena 
menjadi representasi dari pergera-
kan dan budaya Kaltim. 

“Kaltim Fest menjadi cerminan 
bagaimana perkembangan, budaya 
dan kultur yang ada di Kaltim. Me-
mang menjadi arena yang tepat un-
tuk mempromosikan budaya kita 
pada perwakilan negara OIC-CA,” 

ucap Kepala Dinas Kaltim Ahmad 
Herwansyah saat sesi press con-
ference Kaltim Fest sebelumnya. 

Diketahui, dalam kegiatan OIC-
CA) 2023, Indonesia memiliki peran 
penting dalam membangun harmo-
ni di tengah keberagaman dunia.

Salah satu agenda OIC-CA 2023 
ini adalah membicarakan tentang 
keberagaman dan cara pengelo-
laannya untuk kepentingan mem-
bangun peradaban yang lebih baik 
di masa depan. (rs1)

Kesenian Rudath, Sambut Delegasi peserta OIC 
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SAMARINDA - Momen pembu-
kaan OIC-CA di area Kaltim Fest, be-
nar-benar dimanfaatkan oleh para 
delegasi untuk bersenang-senang 
menjadi bagian dari budaya Kaltim. 

Salah satunya Faizah, wanita 
yang merupakan delegasi OIC-CA 
asal Bangladesh ini begitu menik-
mati momen mempelajari cara 
membuat ketupat. 

Ia begitu penasaran dengan pola 
pelipatan dan pengaturan susunan 
daun nipah yang menjadikan bahan 
utama pembuatan wadah ketupat itu.

Meski pada akhirnya dengan 
bantuan penjaga stand, ia berha-
sil membuat satu ketupat ukuran 
besar. Di booth kampung ketupat 
warna-warni, ia begitu enjoy mengi-

kuti arahan pembuat ketupat. “Ini 
menarik karena sebelumnya hanya 
lihat dari TV saja,” Katanya lewat 
penerjemahnya. 

Faizah menjadi salah satu delegasi 

yang mengikuti sesi pembukaan 
OIC di area Kaltim Fest 2023 di Ge-
dung Convention Hall Sempaja Sa-
marinda, Selasa (11/7/2023). (Rs1)

SAMARINDA - “Samarinda, Kaltim 
dan Indonesia begitu berkesan. 
Bagaimana keramahan dan budaya 
negeri ini sangat ramah menyambut 
kami, “ ucap Director of Culture from 
Organization Islamic Cooperation 
(OIC), Dr. Alhoucine Razoui. 

Menurutnya, kedatangan delegasi 
organisasi ini bumi kaltim adalah 
perjalanan kebanggaan sekaligus 
perayaan keberagaman kultur dan 
kesenian antar negara. 

Ia terkesan bagaimana ragam bu-
daya dan kesenian di kaltim seperti 
dayak dan kutai bisa bersanding 
dan terus berkembang. Bahkan 
hingga kini masih dipelajari oleh 
generasi muda. 

“Penghargaan akan kultur inilah 

yang menjadi landasan persatuan 
organisasi ini. Bagimana meski 
berbeda budaya, kita semua bisa 
disatukan,” Paparnya. 

Tak lupa ia mengucap Terima kasih 
sebesat-beaarnya akan sampbutam 
meriah dan ramah dari semua pihak 
terkait. Mula Pemprov Kaltim, Pem-
kot Samarinda, panitia OIC hingga 
keramahan dari warga Kaltim. 

“Persaudaraan ditengah keber-
agaman budaya, adat istiadat dan 
kesenian. Kami bangga menjadi 
begiannya,” ucapnya. 

Sementara, mewakili pemerintah, 
Sekprov Kaltim Sri Wahyuni menga-
takan keberagaman budaya Kaltim 
adalah salah satu kekuatan pemer-
satu masyarakat. Apalagi Kaltim 

cenderung menjadi daerah yang 
terus konfusif. 

Terpilihnya menjadi tuan rumah 
OIC bersanding dengan Jakarta, 
Adalah salah satunya. Selain tentu 
saja dikarenakan posisi Kaltim yang 
kini telah menjadi IKN. 

Ia juga mengapresiasi bagaima-
na perwakilan kesenian 9 negara 
OIC, turut ambil bagian pada fes-
tival budaya di Kukar yang sedang 
berlangsung. 

“Bahkan mereka mau mempelajari 
bagaimana kesenian di Tenggarong 
dan akan menampilkan kemam-
puan mereka selama mempelajari 
kesenian itu. Tentu itu kebanggaan 
besar bagi kami sebagai warga dan 
pemerintah Kaltim, “ Katanya. (Rs1)

Ketupat ala Bangladesh di Kaltim Fest

OIC, Perayaan Budaya dan Persaudaraan
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